

À PROPOS CLIENTS SERVICES PROJETS

ESPACES URBAINS
RÉSIDENTIEL
COMMERCES + ENTREPRISES
LIEUX CULTURELS
LIEUX PATRIMONIAUX
INSTITUTIONNEL
VENTE AU DÉTAIL

FÉVR. POSTE À COMBLER 01 2016

CHARGÉ(E) DE PROJET -

Nous sommes à la recherche d'un(e) chargé(e) de projet ayant au moins cinq ans d'expérience dans un bureau de design d'éclairage pour participer à une variété de projets de différentes échelles dans le domaine d'éclairage architectural. Le poste ouvert est à temps plein (35 heures) et le salaire est à discuter selon l'expérience du candidat.

QUALIFICATIONS REQUISES:

- Maîtrise parfaitement AutoCAD, AGI32, Adobe Design suite et la Suite Office
- Excellent français parlé et écrit et anglais fonctionnel
- Sens organisationnel, soucis du détail et de la qualité
- Expérience dans le domaine du design théâtral et du design industriel est un atout

Si le poste vous intéresse, veuillez envoyer votre CV à Conor Sampson à: conor.sampson@designcs.ca

Nous vous remercions à l'avance pour votre candidature et vous prions de noter que seuls les candidats retenus seront contactés. Merci de ne pas nous contacter par téléphone.

CS Design a été fondé en 2008 pour combler le besoin d'une agence de consultation locale et indépendante en éclairage dans le domaine de l'architecture. Approchant la conception d'éclairage du point de vue de l'architecte, CS Design cherche à perfectionner et promouvoir la création architecturale avec une approche simple et intégrée. Nous sommes une firme œuvrant dans les domaines résidentiels haute gamme, institutionnel, commercial et de l'aménagement urbain et paysager; tant au niveau qu'international que local.

Consultez notre site web www.designcs.ca pour plus d'informations.



FEB JOB OPENING
01
2016

PROJECT MANAGER –

We are seeking a project manager with a minimum of five lighting design years' experience to head up a variety of different lighting design projects, ranging in scale and scope, from retail and corporate, to institutional and public space design. The opening is for a full time position (35 hrs per week), with salary commensurate with experience.

REQUIRED QUALIFICATIONS:

- Proficiency with the following software: AutoCAD, AGI32, Adobe Design suite, and Office suite
- Excellent written and spoken French, and functional English
- Excellent organizational skills, attention to detail and an eye for quality design and execution
- Theatrical and industrial design experience is an asset, as is familiarity with Microsoft project or similar PM software

Please send inquiries with CV to conor.sampson@designcs.ca

Thank you for your interest. Retained candidates will be contacted to interview. Please do not call.

CS DESIGN was formed in 2008 to fill the need for local, non-partial, lighting design consultation in the field of architecture. Approaching lighting design from the perspective of the architect, CS Design seeks to complement and elevate architectural designs with a simple and integrated approach. Our expertise includes electric lighting specification, custom fixture design, daylighting in buildings, and energy efficiency.

Please consult www.designcs.ca or www.facebook.com/csdesignmt/ for more information on the firm.

